



## Un Centenaire Illustre



CHARLES - EUGENE CHEVREUL naquit à Angers, le 31 août 1786. Lorsqu'en 1886 je visitais le Jardin des Plantes, j'entendis dire près de moi : "Voici le centenaire," et me retournant j'aperçus le vieillard dont la REVUE donne aujourd'hui un excellent portrait. Il devait vivre encore plus de deux ans, car il ne s'éteignit que le 8 avril 1889, à une heure du matin, à l'âge de cent deux ans, sept mois et huit jours. La science française perdait ce jour-là, un de ses plus illustres représentants. Nul n'a porté plus haut et plus loin son renom. Comme le disait M. Berthelot, au moment où le pays entier célébrait le centième anniversaire du doyen des étudiants de France, les travaux qu'il a inspirés sont innombrables et ont occupé plusieurs générations de chimistes. Ses belles recherches sur les substances grasses ont conduit à la connaissance de tout